



輝く今井っ子



【学校教育目標：人を思いやり、共に高め合う子】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

2学期に充実した教育活動を行うことができましたのも地域や保護者の皆様の御協力のおかげと感謝申し上げます。明日からはいよいよ冬休みになります。子どもたちにとって楽しく充実した休みになるよう、学校でも交通安全や家庭学習、感染防止対策等の指導をしました。御家庭でも声掛けをよろしくお願ひします。



2学期終業式 校長の話(児童に向けて)

81日間の2学期が終わります。2学期がスタートした8月は35度を超えるような暑さでしたが、2学期の終了を迎える今日の朝は大変低い気温でした。季節の変化とともに、みんないろいろなことにチャレンジして成長した2学期だったのではないのでしょうか。

さて、この写真は11月に6年生が行った修学旅行のものです。とてもいい笑顔ですね。6年生はこの修学旅行でたくさんの経験をし、一回りも二回りも成長しました。その修学旅行のめあての中に『これからの生活の中に生かす』というものがありました。ただ経験して、楽しただけでは学びや成長はありません。その中で、どんなことを感じ、どんなことを学んだか、自分自身の中できちんと受け止め考えることが大切です。

みなさんは、本年度のスタートに学級で目指す目標を立てました。そして、その途中途中では、今現在の自分たちを振り返り、「発表ができるようになったよ」「ちくちく言葉が減ったよ」等、自分たちの成長を確認したり、「話を聞く時の切り替えができてないな」「できることは増えたけど全員ができるようになったわけじゃない」等、自分たちができていないことをはっきりさせたりし、常に自分たちで目指すべき方向を修正し、さらに新しい自分たちを目指して取り組んできました。

それぞれの学年、学級で目指す頂は違いますが、それぞれが、それぞれの山の山頂を目指して歩みを進めてきたということです。それでは、各学年が今までどんな成長をし、今どんな課題に向けて頑張っているのかをみんなで見てみましょう。

<各学年の成長したこと>

笑顔・ほほえみ学級

- 優しい言葉遣いや言葉掛けが、できるようになってきた。
- 助け合うことができるようになった。
- 粘り強く、集中して学習できるようになった。

1年生

- 学級で話し合うこともまだよくできなかったけど、グラフの凸凹に注目し、頑張ることは何かを見つけることができるようになった。
- めあてに向けてどのように行動すればいいか、考えを積極的に伝えられるようになった。



2年生

- 自分たちで問題を見つけ、解決しようと取り組めるようになってきた。
- 聞き方がよくなった。
- 発表大作戦で発表を頑張ることができた。

3年生

- 聞き方のレベルがアップし、集中して授業に取り組めるようになった。
- 「注意」ではなく「教え合う」まあいい言い方ができるようになった。

4年生

- 時計を見て自分で考えて行動できるようになった。
- 友達のことを認める姿がたくさんあった。
- 聞く姿勢がよくなった。
- 決まりを守って生活できるようになった。

5年生

- 良いことを認めあえるようになった。
- 友達と声を掛け合い、自分たちで工夫して活動することができてきた。
- クラスで決めたことは全員で協力して取り組めた。
- みんなで取り組む意識がついた。

6年生

- 教え合い支え合いができるようになった。
- 落ち着いた生活ができるようになった。
- ゴメンと言える人間関係をつくれた。
- できないことを笑うのではなく、手を差し伸べ、優しく気付かせる、相手を思いやる力がついた。

それぞれの学年の頑張り、そして、どの学年もみんなで一糸懸命に取り組んできたことが分かりましたね。頑張ったみんなに拍手です。

さあ、明日からは13日間の冬休みです。13日間ですから、あっという間かもしれませんが、自分で計画を立て、冬休みにしかできないような体験ができるといいですね。健康で安全、そして、思いでいっぱい冬休みを過ごしてください。みんなが良い年を迎えることができるように願っています。これで先生のお話を終わります。

【1月 生活のめあて】

「進んで 手洗いをします」

この冬は新型コロナウイルス感染症が今夏を上回る可能性があるかと心配されています。また、季節性のインフルエンザとの同時流行も懸念されています。消毒では無毒化できないノロウイルスも流行る時期でもあります。

そこで、感染リスクが高い給食前を重点として、1月は「給食の前の手洗いを石けんを使って30秒かけて丁寧に洗う」ことに力を入れて取り組んでいきます。

御家庭でも手洗いの大切さについて話をしたり、上手な洗い方を確認したりして、感染症の蔓延を防いでいけるよう御協力をお願いします。



【冬休み中の緊急時の連絡先】

袋井市教育委員会からもコドモンで連絡がありますが、冬休み中に、命に関わるような事故が起き、お子さんが救急搬送されたり、警察が介入したお子さんに関わる事件が起きたりした場合は、コドモンの「その他の連絡」で学校に連絡してください。学校では、校長・教頭が毎日17:00に確認します。

お子さんが新型コロナウイルス感染症に感染、入院、大きなけが、交通事故等があった場合は、1月4日～5日の間に【その他の連絡】で学校にお知らせください。

「1月の下校時刻」はコドモンの【資料室】にあります。

また、別紙でも配付します。ご覧ください。